



SSC

Síntesis de medios

31 de octubre de 2024

Primeras Planas

Acelera 4T aplanadora
Consejeros del INE frenan la supremacía de Taddei
Dimiten 8 ministros y la mitad juzgadores
Antiunión Tepito y cártel Jalisco se alían para controlar el barrio
Avalan supremacía de la Constitución
Ocho ministros de la Corte renuncian entre reclamos e inconformidad
'Seguridad trabajo compartido'
¡Caos!
¡Sonríe el Toro!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Brugada quiere que la extorsión sea delito grave

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, adelantó que en los próximos días presentará una estrategia contra la extorsión, por lo que buscará que el Poder Legislativo federal tipifique este delito como grave. Detalló que, como prioridad en su gobierno, habrá campañas de prevención y trabajo de campo en aquellos lugares donde el cobro de piso aqueja a los comerciantes; para garantizar estas acciones es que algunos cargos públicos han sido transexenales, como el caso del secretario de Seguridad capitalino, **Pablo Vázquez**. [Milenio](#)

Sicarios de Tepito usaron la pistola matapolicias

Peritajes en balística de la FGJ señalan que la pistola con la que fueron agredidos a balazos 4 personas en una vecindad de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, el viernes pasado, es un calibre 5.7 X 28, mejor conocida como la matapolicias. El jefe de la Policía de la Ciudad de México, **Pablo Vázquez**, informó que una hipótesis sobre el móvil de este caso sería la pugna que sostiene La Unión Tepito y La AntiUnión. [La Prensa](#)

Policía Cibernética alerta intento de estafa

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través de la Unidad de **Policía Cibernética**, identificó una nueva modalidad de estafa que aprovecha la temática de "Halloween" y "Día de Muertos" para engañar a las personas a través de una aplicación de mensajería. El fraude comienza con un mensaje que promete "regalos de carnaval de Halloween", e incluye un enlace que redirige a un sitio web malicioso, este sitio solicita a las víctimas completar una breve encuesta para supuestamente acceder a premios como dispositivos móviles de alta gama. [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Cempasúchil, anuncia llegada de los muertos

El Mercado de Jamaica se pinta de naranja y morado, la flor de Cempasúchil anuncia la llegada de nuestros muertos. La **seguridad aumentó, patrullas y policías** por doquier, para que los compradores y vendedores se sientan seguros. [Basta](#)

Castiga a peatones romerías del Jamaica

Los alrededores del Mercado de Jamaica son permanentemente complejos por el comercio en la vía pública, con las romerías por Día de Muertos, el caos se vuelve extremo. Una ciudadana señaló que, otro generador de caos es la desorganización de los comerciantes, a parte está el transporte público y al parecer **no hay vigilancia, ni policías en la zona**. [Reforma](#)

**SSC**

Piden evitar chelerías en panteones

Evitar que en Día de Muertos las chelerías se instalen afuera de los panteones corresponde a las alcaldías, expuso el vicepresidente del Observatorio de Seguridad Ciudadana, Humberto Morgan. La venta de bebidas alcohólicas en los espacios públicos está restringida y también genera conductas delictivas, por lo que, como parte de los operativos de seguridad, el personal de las alcaldías debe estar pendiente. [Reforma](#)

Reconocen a policías

Dos elementos en activo de la SSEM y uno más caído en cumplimiento de su deber, así como el agente Sumano Salazar, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, recibieron reconocimientos por su labor en las vías de comunicación como Circuito Exterior Mexiquense, Arco Norte, carretera Atizapán-Atlacomulco y Autopista Urbana Norte, a cargo de la empresa Aleatica. [Reforma](#) / [Metro](#)

Diputados aprueban licencia permanente

El Congreso capitalino aprobó la reforma al Código fiscal mediante la que se crea la licencia permanente de manejo tipo A. con costo de mil 500 pesos. Con 41 votos a favor, 13 en contra y 0 abstenciones, se avaló que el trámite del documento se lleve a cabo desde noviembre próximo hasta diciembre de 2025, en todos los módulos de la Semovi. Para los primoconductores se aplicará un examen teórico. No se dará trámite a quien tenga sentencias por siniestros viales o haya sido sancionado por el **alcoholímetro** en el último año. [Excélsior](#) / [La Razón](#)

Detienen a nueve narquillos en Tepito

Como resultado del reforzamiento de la seguridad en la colonia Morelos, en las alcaldías Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a nueve personas en posesión de narcóticos; además se realizó la revisión de 150 motocicletas, de las cuales 16 fueron trasladadas al corralón por diversas irregularidades. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Dan con guarida de lacras robacoches

Elementos policiacos detuvieron a ocho sujetos tras robarle a un taxista de aplicación su unidad sobre calle Azotziles, de la colonia Tlalcoligia, alcaldía Tlalpan. La detención se logró tras un seguimiento con cámaras del C2 en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Reportes policiacos indican que lograron dar con una bodega llena de autopartes robadas. [Basta](#)

Iba a comprar un auto y le roban el dinero

Cinco personas, entre ellas tres menores de edad, quienes posiblemente despojaron a un hombre del dinero en efectivo con el que realizaría la compra de un vehículo que vio anunciado para su venta a través una red social, fueron detenidos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Poniente 79, de la colonia Cove, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Detenido tras ser señalado de abuso sexual

Un hombre señalado como quien posiblemente abusó de una menor de edad fue detenido por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana sobre calzada de la Viga, en la colonia Paulino Navarro, alcaldía Cuauhtémoc. Mientras los oficiales realizaban sus funciones de seguridad fueron informados que un grupo de personas agredía a un hombre en la vía pública por lo que intervinieron y tras una entrevista con una mujer está señaló que el sujeto agredió sexualmente a su hija menor de edad. [La Prensa](#)



SSC

Plomean a policías en alcaldía Tláhuac

Seis sujetos fueron asegurados luego de realizar disparos en contra de **policías de la SSC** que realizaban sus funciones de seguridad, en el cruce de la calle Emiliano Zapata y la avenida Zaragoza, en la colonia Pueblo de San Juan Ixtayopan, alcaldía Tláhuac. Las seis personas involucradas fueron detenidas y trasladadas, ante el agente del MP. [Basta](#)

Se lleva camión de desechos a 5 autos, en el Centro

Un saldo de ocho personas lesionadas dejó una carambola provocada por un camión de la basura que se quedó sin frenos y arrolló a cinco automóviles en el bajo puente de San Antonio Abad, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **oficiales de Tránsito** quienes coordinaron los servicios para retirar los vehículos del arroyo vehicular, mientras paramédicos del **ERUM** atendieron a los lesionados. El chofer responsable fue detenido. [Basta](#)

Antiunión Tepito y cártel Jalisco se alían para controlar el barrio

De acuerdo con autoridades de seguridad, Antiunión Tepito se alió con el CJNG y pequeños grupos para disputar el control de la Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. El blindaje que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** ha puesto en marcha en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, se centra en un puñado de calles considerado punto rojo para frenar hechos de violencia. [Milenio](#)

Jóvenes, víctimas del enfrentamiento entre La Unión y Anti Unión

Integrantes de bajo rango en las organizaciones criminales de La Unión Tepito y La Anti-Unión Tepito, han sido las víctimas mortales en el repunte de violencia que se ha registrado en calles de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. La mayoría son jóvenes de entre 17 y 20 años, y son los eslabones de los ataques armados, según los reportes **policiales** y las investigaciones de las autoridades. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Listo el operativo en la demarcación Iztapalapa

Quedó listo el operativo de seguridad que implementará la alcaldía Iztapalapa para el Día de Muertos, que contará con 110 uniformados distribuidos en diversas zonas y panteones, y estará vigente desde el 31 de octubre hasta el 3 de noviembre. Personal de la Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana coordinarán a policías de diversas unidades, incluyendo **Policía Auxiliar**, **Policía de Tránsito** y la Guardia Nacional. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Garantizan la seguridad de visitantes

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, dio a conocer que el operativo de Día de Muertos 2024 arranca el viernes 1 de noviembre. Mencionó que, en coordinación con las autoridades de la CDMX, Tránsito, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil, todo está dispuesto para garantizar la seguridad de los asistentes a los panteones Dolores y Sanctorum. [La Prensa](#)

Adorno de tumbas Muerteada darán brillo al Día de Muertos en Milpa Alta

Adorno de tumbas, la presentación con mariachi de Luis Ángel Jaramillo y la Muerteada en San Salvador Cuauhtenco, son parte del Festival de Muertos, que se llevará a cabo desde este 31 de octubre al 9 de noviembre en la alcaldía Milpa Alta, como parte de las festividades por el Día de Muertos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizarán acciones de patrullaje en toda la demarcación, sobre todo en las plazas públicas y panteones, en donde se espera el arribo de miles de personas durante todo el fin de semana. [Publímetro](#)



SSC

Síntesis de medios

31 de octubre de 2024

Saqueó a Cuajimalpa cuando fue delegado

Las pasadas elecciones, una mínima ventaja del cuatro por ciento le permitió a Carlos Orvañanos volver a gobernar Cuajimalpa de Morelos. La seguridad también fue exprimida por Orvañanos. Su gobierno ocupó 18 millones 612 mil pesos para labores de vigilancia, presuntamente pagados a la **Policía Auxiliar capitalina**, pero en las investigaciones de la Auditoría, no se encontraron registros de las actividades de seguridad. [Basta](#)

Van contra falsos funcionarios

La alcaldía Cuauhtémoc busca combatir la extorsión de personas quienes se presentan como funcionarios ante vecinos y establecimientos y que muestran notificaciones falsas. La titular de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega, adelantó que se solicitará a la Agencia Digital autorización para colocar firma digital y un código QR en todos los oficios y que todo el personal involucrado apruebe controles de confianza y capacitación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y organizaciones para recibir denuncias. [Reforma](#)

Columna Vivir como Reina y Gastar como Plebeya: Autos usados y fraudes: el huevo o la gallina / Regina Reyes-Heroles

Al día se roban 167 autos en el país, de acuerdo con la AMIS. Además, la incidencia de fraudes en compraventa de autos seminuevos vía internet se incrementó de 30 a 70 por ciento, según la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Milenio](#)

Columna: El bueno, el malo, el feo

El Malo: **Elementos de la SSC** detuvieron a Tonatiuh "N", acusado de abuso sexual en contra de una menor de edad. La madre de la víctima identificó al agresor y vecinos de la colonia Calzada de la Viga intentaron lincharlo antes de ser capturado. [El Herald de México](#)

Policiaco

Sustazo a usuarios del Metrobús

Usuarios de una unidad del Metrobús fueron evacuados tras incendiarse el motor sobre avenida Xola e Isabel La Católica, en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. **Elementos policiacos** resguardaban la zona, mientras controlaban el incendio. [Basta](#)

Justicia

Suman nueva orden de captura para implicados en crimen de abogada

Agentes de la PDI ejecutaron órdenes de aprehensión contra Cristian Iván y Dayna Socorro, en reclusión, por su presunta participación en el feminicidio de la abogada penalista Oralia Pérez Garduño el pasado 17 de octubre, perpetrado en Viaducto Miguel Alemán y avenida Cuauhtémoc, colonia Roma Sur. El suplente del titular de la dependencia, Ulises Lara López, señaló que, de acuerdo con el seguimiento y las indagatorias, dichas personas tuvieron diferentes grados de participación, no así Jair Ulises, sujeto con el que fueron detenidos la semana pasada en flagrancia por narcomenudeo. [La Jornada](#)

Asesinó a su novia por "una infidelidad"

En seguimiento a una indagatoria por el delito de feminicidio, registrado el 24 de octubre pasado en la alcaldía Álvaro Obregón, agentes de la PDI capturaron a Salvador "N" por su probable participación en los hechos en un domicilio ubicado en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



SSC

Imagen Destacada



LA PRENSA

Cárcel a nueve tras operativos en Tepito



Les encontraron aparente narcótico, además se realizó la revisión de 150 motocicletas /CORTESÍA: SSC CDMX